

除雪について

師走に入り、多忙な日々をお過ごしのことと思います。天気予報では、今冬は低温で降雪量が多いという予想が出ております。高尾台町会におきましても除雪計画に基づき、下記のとおり実施したいと考えておりますので、ご協力の程よろしく願いいたします。

1. 除雪計画

- (1)高尾台町会内の道路には、金沢市による除雪路線が定められており、この指定路線は金沢市の発注で行われます。それ以外の道路については、高尾台町会が除雪業者にお願いします。
- (2)町内除雪は、おおむね積雪が30cmを越え、さらに増えると予想される時に実施します。
しかし、30cm以下でも雪の状態を考慮して実施する場合があります。
- (3)町内除雪は、自治体が行う幹線道路の除雪が終了した後に開始します。
- (4)町内除雪の準備が整い次第、副会長を通して各班長へご連絡いたします。
- (5)町内全ての道路を除雪するには、相当の時間を要しますので、除雪連絡があったとしてもかなり遅れる場合があります。

2. 除雪のマナー

●除雪後、玄関前の雪処理は各自で行ってください。



●除雪車に近寄らないで下さい。危険です。



●除雪機械の進行の障害となりますので、路上駐車はしないでください。



●道路に雪を出さないで下さい。道路交通法違反です。



3. 除雪時の苦情

除雪作業中には数々の苦情が寄せられますが、すべての苦情に対処出来るわけではありませんので何卒よろしくをお願いします。

▼除雪車、来るのが遅い！

…除雪業者は市の幹線道路を優先して除雪します。雪の量によっては、2～3日後にしか町内に入れない場合もあります。

また、1丁目から作業するか3丁目から作業するかによっても開始時刻が大きく異なります。

不公平の無いように開始場所は変更していきます。

▼朝から除雪したのに、除雪車が通った後の雪塊が邪魔だ！何とかしろ！

…申し訳ありません。高尾台町会はとても広いので、できるだけ早く除雪するには間口除雪に参与している余裕がありません。ご協力の程よろしくをお願いします。

▼除雪車が通った後は道がガタガタだ！何とかしろ！

…除雪車はチェーンを巻いています。多少の凹凸はどうしても発生します。

上記同様、きれいに除雪している余裕はありません。

▼除雪車が来るなら連絡しろ！朝、雪掻きするんじゃなかった！

…役員及び班長連絡網を利用して各班長に連絡します。

また、除雪の最大の目的は、緊急自動車の通行です。除雪車が入るから除雪しない、あるいは、道路に山積みにして除雪車が来るのを待っているというのは、火事や救急時に最も危険な状態になっているという事を意味します。

4. 重要事項

町会内には消雪装置がある道路がありますが、この道路に投雪する行為は絶対に止めてください。

例年、山積みされた雪のために、車やバスの通行に支障が出ています。消雪装置は道路の融雪を行い、交通の安全を確保するためのものです。自分勝手な行動は、事故を誘発させる原因となり、処罰の対象となります。

5. 町会除雪機 貸与について

高尾台町会は、通学路確保の目的に「HONDAハイブリット除雪機」3台、「HONDAユキオス」2台を所有しております。除雪委員を中心に町内の通学路に使われる歩道及び遊歩道の除雪作業を行っています。

除雪機は、町会員なら誰でも借りられる『貸与制度』を設けてありますのでご利用下さい。

詳細は町会役員までお知らせ下さい。ご利用の際は、ご自宅付近のみならず格納場所よりご自宅迄の歩道等の除雪作業にご協力いただければ幸いです。

各丁目の除雪担当は除雪委員です。除雪に関する要望等がありましたら、各除雪委員までご連絡をお願いします。